

Bibouille

Le guide gratuit des familles n°49

Janvier-février 2012

Édito

par Valérie Dietrich

À mon époque...

L'école! Une belle institution, parfois vacillante, qui nourrit le quotidien des enfants... et accapare l'esprit des parents ?

À vrai dire, pour y avoir traîné mes guêtres durant plus de 20 ans, j'en ai gardé de bons souvenirs. S'amuser avec les copains, apprendre Et découvrir (dans le désordre?), voici la formule magique que j'ai décliné à chaque étape de ma scolarité avec plus ou moins d'éclat(s).

Pourtant, à bien y réfléchir, tout n'a pas toujours été idyllique. Comme de nombreux élèves j'ai connu les brimades de certains profs (classique), les « mises à l'air » dans la cour du collège, comprenez par là un effeuillage non consenti imposé dans la violence par une horde d'ados haineux et libidineux (véridique), les bizutages au sein de l'Université (pathétique) et, évidemment, ces grands moments de solitude campée sur l'estrade à se jurer que « promis, la prochaine fois j'apprendrai ma leçon » (utopique).

Bref, des apprentissages (souvent laborieux!) dont j'ai pu tirer profit sans laisser trop de fraîcheur ni d'insouciance sur le bord de la route.

Aujourd'hui c'est au tour de ma fille de se lancer dans cette grande aventure et, même si je m'en réjouis sincèrement pour elle, je n'arrive pas à m'affranchir de questionnements passablement angoissants sur la teneur des relations que « l'École d'aujourd'hui » lui permettra de nouer avec ses enseignants, ses copains de classe et avec toutes les personnes qui jalonnent son parcours.

Syndrome du « À mon époque... » ou réalité sociale éprouvée ?

Une interrogation que j'ai récemment soumise à une amie, par ailleurs bienveillante de longue date aux « Restos du Cœur », et qui a stoppé net mes élucubrations en me balançant un : - *si tu savais le nombre de parents que je rencontre au relais Maman-Enfant qui rêveraient de pouvoir se poser toutes ces questions plutôt que de chercher désespérément des solutions pour nourrir et habiller leurs enfants!*

J'ai alors remis mes doutes dans un coin de mon cerveau, suis rentrée chez moi, ai trié mes armoires et suis allée déposer des sacs de vêtements au Relais!

valerie@bibouille.net

Sommaire

◆ Bons Plans P. 4



Festival Momix,
du jeudi 26 janvier
au dimanche 5 février

Festival Giboulées de la
Marionnette, du vendredi
23 au samedi 31 mars

Le musée Lalique
fête sa réouverture

◆ Agenda de janvier-février P. 5



Exposition, Au royaume
des petits princes, Musée
du Papier Peint, Rixheim

Chanson, L'île en l'eau
Relais Culturel, Haguenau,
samedi 14 janvier à 17h

Théâtre, Attila, Reine des
Belges, Espace Rohan,
Saverne, jeudi 19 Janvier
à 20h30

BIBOUILLE EST ÉDITÉ PAR CANDIDE

24 RUE DU 22 NOVEMBRE, 67000 STRASBOURG
E-MAIL : contact@bibouille.net

DIRECTEUR DE LA PUBLICATION NICOLAS SCHELTÉ

RÉDACTRICE EN CHEF ÉMILIE SCHELTÉ

RÉDACTION ÉMILIE SCHELTÉ

RÉDACTION ET RESPONSABLE IDÉES LIBRES VALÉRIE DIETRICH

CRÉATION GRAPHIQUE www.fibregraphique.com

RESPONSABLE COMMERCIALE LAURE PATRY

MERCI À MÆLISE BRÉT, CLAIRE SERRA ET LISA B.

CONTENU redaction@bibouille.net

PUBLICITÉ LAURE PATRY, laure@bibouille.net
ET CELIA CANALES, celia@bibouille.net
T. 03 88 61 73 54 • FAX : 03 88 13 56 68

IMPRESSION SICOP

©TOUTS DROITS DE REPRODUCTION RÉSERVÉS

NOS PARTENAIRES



• Retrouvez-nous sur www.bibouille.net et sur facebook •